

Sigrid Real

55116 Mainz

den 23. 9. 2013

Vorlage-Nr. 1439/2013

Rattenplage an der Rheinpromenade zwischen Fischtorplatz und Malakoff"park"

Antrag

In diesem Sommer hat die Rattenplage im o. g. Abschnitt der Promenade so sehr zugenommen, dass wir die Verwaltung bitten, dort großflächig für Abhilfe zu sorgen.

Nicht nur, dass die Ratten jetzt auch bei Tage in den öffentlich aufgestellten Mülleimern anzutreffen sind – sie haben ihr Aktionsgebiet auch auf Vorgärten und Innenhöfe bis jenseits der Lauterenstraße ausgedehnt.

Eine ausgesprochen verlockende Brutstätte stellt auch die Holztreppeanlage vor dem Hyatt-Hotel dar. Sie ist inzwischen an vielen Stellen morsch und löcherig. Dort halten sich viele Menschen essend und trinkend auf: ein wahres Schlaraffenland für das kluge Rattenvölkchen!

Es sollte doch möglich sein, geeignete Maßnahmen zur Eindämmung der Plage zu treffen. Schließlich handelt es sich bei der Rheinuferpromenade sowohl um einen touristischen Anziehungspunkt als auch vor allem um eine Naherholungszone für die Mainzer Bürger.

S. Real